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Cumbre del Agua prioriza la 
construcción de aducciones 

Misicuni – Sacaba 
 
 
 
 
 
 
 

Cumbre del Agua, representada por el Comité Impulsor del Agua,  las diferentes 
OTBs de los distritos urbanos, además de las organizaciones sociales, determinó 
este sábado apoyar  de manera unánime el proyecto de construcción de ductos 
Misicuni – Sacaba, informó el alcalde Humberto Sánchez Sánchez. 
 

“Sorprendido la participación de la población y su desprendimiento, hoy por unanimidad 

hemos  aprobado que todos los recursos para inversión pública en el POA (Pan Operativo Anual) 
2019 debe destinarse al 100 por ciento al proyecto de agua para Sacaba sin tomar en cuenta 
proyectos de salud y educación que están contemplados por ley”, expresó la autoridad. 
 
 
La Cumbre del Agua, auspiciada por el Comité Impulsor del Agua e integrada por el Gobierno 
Municipal de Sacaba, la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (EMAPAS), los 
distritos urbanos del municipio, se llevó a cabo ante la urgencia de implementar el proyecto hasta 
el 2019. 
 
“Como sacabeños hemos tenido esa visión de desarrollo, por eso estamos trabajando de manera 
intensa a la cabeza del Comité Impulsor del Agua para cumplir este sueño que gracias al apoyo 
del hermano presidente se está haciendo realidad, ya tenemos firmado el convenio inter 
gubernativo para traer agua desde Misicuni hasta Sacaba”, añadió. 
 
El proyecto Misicuni (Joverancho) - Sacaba demandará una inversión de 32,6 millones de 
dólares entre el Gobierno Central, la Gobernación y la Alcaldía de Sacaba. El alcalde sacabeño 
ratificó la contraparte de inversión garantizando los recursos destinados a este proyecto. 


